

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文  
平成29年4月21日 NO.2(131)

## 1年生を迎える会より



4月20日(木)春うららかにピカピカお日様のもと、新1年生51名が参加して、1年生を迎える会がみんなの笑顔に囲まれて楽しく行われました。まず、1年生は、屋上から在校生の人文字「ようこそ七小へ」を見てとても喜んでいました。「アンコール!」の声に在校生もさらにはりきり、元気いっぱい大きな声で歓迎の言葉を言うことができました。校庭に降りて、6年生と仲良くお手々つないでにこにこ顔で、3年生のアーチを潜りながら入場。2年生・5年生の手拍子・4年生のリコーダー演奏と、国立七小の全児童が協力して1年生を迎える事ができました。優しげに微笑ましい七小の子供たちの心いっぱいのすてきな会の始まりです。代表委員の言葉の後、5年生から校歌と愛唱歌の書かれたプレゼントをもらい、にっこりにんまり大喜びの1年生。

その後、1年生からお礼の言葉と「しゅりけんになんじゃ」のパフォーマンス。これまた楽しく愉快で、見ているみんなの顔が自然と笑顔になってしまいました。在校生から大きな拍手をもらい、最後に皆で『1年生になったら』の歌や校歌・愛唱歌の合唱。これで、1年生51名の児童も第七小学校に仲間入りし、357名が全員そろいスタートです。代表委員会の皆さんは、準備や当日の司会や進行など大活躍。本当にご苦労様でした。ありがとうございました。

### ななしよう にんじゃの こころえ

- その1 どこでも しずかに あるきます。
- その2 すばやく うごきます。
- その3 なかまを いっぱい ふやします。



## 委員会紹介朝会より

4月17日(月)全校朝会にて、新しい委員会の委員長や副委員長による、委員会の紹介とそれぞれの委員会からのお願いなどが話されました。驚いたことに、一人も原稿を見る子がいないばかりか、全員が堂々として自信をもって話す姿に大変感動しました。今年の6年生は違う! 凄い! 頼り甲斐がある! 今後が大いに楽しみ! 期待度MAX! という印象を多くの先生方がもたれたようでした。全校児童のみんなですてきな国立第七小学校を築いていきましょう。



## 見守り会の皆様ありがとうございます

国立第七小学校では、毎朝の登校時には、40数名による見守り活動をしていただいております。さらに今年度からは、1年生の下校に合わせての下校見守りも行われています。大変ありがとうございます。心より感謝申し上げます。

